

NP 6º/22 Septiembre | Rallye La Palma Isla Bonita
Campeonato de Canarias · Campeonato de Rallyes de S/C de Tenerife · Campeonato Insular de La Palma

Enrique Cruz y Yeray Mujica lideran la primera jornada del 47 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR

17/9/2022

Los líderes del campeonato regional se impusieron en tres de las cuatro especiales celebradas en la noche de este viernes. Los del Ford Fiesta R5 MKII han acabado este día con 16,1 segundos de ventaja sobre Miguel Suárez-Eduardo González (Citroën C3 Rally2), que sufrieron un trompo, completando el podio Giovanni Fariña-Carolina Fariña (Peugeot 208 Rally4).

Sin amenaza de lluvia en la jornada del viernes, la primera jornada del 47 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR ha respondido a las expectativas. Santa Cruz de La Palma acogió el pistoletazo de salida pasadas las 19:00 h, punto desde el que los equipos pusieron rumbo a las especiales de Fuencaliente y Tigalate.

Enrique Cruz-Yeray Mujica, con el habitual Ford Fiesta R5 MKII, se acuestan líderes después de acumular 18:26.0. Los líderes del regional han logrado tres mejores tiempos sobre cuatro posibles, el último empatados con Miguel Suárez-Eduardo González (Citroën C3 Rally2). El piloto palmero ganó la segunda especial, pero un trompo en la tercera le ha dejado a 16,1 segundos de la cabeza.

La tercera posición es para Giovanni Fariña-Carolina Fariña, que aprovecharon muy bien los trompos de Manuel Mesa-Ariday Bonilla (Suzuki Swift Sport R+ N5) y Víctor Abreu-Luis Rodríguez (Skoda Fabia R5) –cuarto y sexto respectivamente- en la tercera prueba especial. Los del Peugeot 208 Rally4 lideran, por otro lado, la DISA Orvecame Rallye Cup por delante de Fernando Cruz-Tecorice Hernández y Raúl Hernández-Rodrijo Sanjuan. Carlos David García-Nazer Ghuneim (Citroën DS3 R3T) se han instalado en la octava plaza, por delante de Javier Cañada-Alejandro Rodríguez (Opel Corsa Rally4) y Jesús Sánchez-Rúsel Pérez (Mitsubishi Lancer Evo IX).

Este sábado se disputará la segunda y definitiva jornada con los tramos de ‘La Encarnación Mirca’ (6,79 km a las 10:28 h, 13:37 h y 16:46 h), ‘Martín Luis’ (10,5 km a las 11:06 h y 14:15 h) y ‘Las Breñas’ (10,85 km a las 11:54 h, 15:03 h y 17:24 h).

La 47 edición del Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR es posible gracias al apoyo de ORVECAME – CICAR, Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Breña Baja, Breña Alta, S/C de La Palma, Villa de Mazo, Fuencaliente y Puntallana, además de Hotel H10 Taburiente Playa, Spar La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Naviera Armas, Pley Publicidad, TV La Palma, Selling Car Canarias, Proyecpal, Casa Pancho y Construcciones Daniel Cabrera S.L.U.